

POLSEK

Kapolsek Sakti Dan Personil Gelar 'Curhat Aman dan Nyaman' Situasi Kamtibmas Kondusif

Saumi Ramadhan - PIDIE.POLSEK.ID

Apr 20, 2023 - 14:59



Kapolsek Sakti juga personil Polsek dalam rangka penyampaian masukan dan keluhan Masyarakat pelaksanaan yang bertempat Gampong (Desa) Lameu Lung Kecamatan Sakti Kabupaten Pidie. Kamis, 20/04/2023.

Pidie – Kegiatan Curhat Jum'at Ramadhan dan Jum'at Berkah bersama Kapolsek Sakti juga personil Polsek dalam rangka penyampaian masukan dan keluhan Masyarakat pelaksanaan yang bertempat Gampong (Desa) Lameu Lung Kecamatan Sakti Kabupaten Pidie. Kamis, 20/04/2023.

Kapolsek Sakti telah melaksanakan giat Jum'at Curhat Ramadhan dan Jum'at Berkah di Desa Lameu lung Kecamatan Sakti Kabupaten Pidie. Turut hadir

dalam kegiatan tersebut Kapolsek Sakti diwakili oleh kanit Bimas Aipda Nasli, juga KASPKT Aiptu Syahrol, Kanit Intelkam Polsek Sakti Aipda Riki, Bhabinkamtibmas Gampong ameu Lung, Pers Polsek dan Pers Koramil 12 Sakti.

Sedangkan dari Masyarakat yang hadir Geuchik Gampong Lameu Lung serta Tokoh Masyarakat juga perwakilan tokoh Agama, tokoh Pemuda Lameu Lung dan masyarakat Gampong Lameu Lung.

Kapolres Pidie AKBP Imam Asfali, SIK melalui Ipda Teuku Iskandar menjelaskan berlangsungnya kegiatan Jum'at Curhat dan Jum'at Berkah dalam rangka menyampaikan masukan dan keluhan masyarakat terkait Tindakan Kejahatan dan Gangguan Kamtibmas lainnya dengan tema "Curhat Aman dan Nyaman untuk situasi Kamtibmas yang kondusif diwilkum Polsek Sakti Polres Pidie".

Hasil rangkuman kegiatan Jum'at Curhat ialah kepada para Tokoh Masyarakat supaya dapat menjaga bersama terkait Harkamtibmas, kedepan sama – sama dapat menjaga Kamtibmas demi kenyamanan.

Kapolsek Sakti yang diwakili oleh kanit Binmas juga membuka kesempatan bagi masyarakat untuk pengaduan langsung ke nomor Hp Kapolsek Sakti, demi menjaga Harkamtibmas digampong (Desa) Lameu Lung, kegiatan tersebut berakhir dengan situasi berjalan dalam keadaan aman dan lancar, terangnya.

Tambahnya, kepada warga supaya tidak terlibat dalam kejahatan Narkoba serta judi online dan juga Kapolsek menghimbau agar tokoh masyarakat serta orang tua dapat membantu pihak kepolisian dalam membimbing menasehati anak dan masyarakat tidak melakukan hal kriminal tersebut.(Saumi).